

「他人事」ではない、「自分事」

「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

午後3時 交差点 信号待ち車にタクシー追突

軽乗用車とその前に停車していたバイクが押し出され

歩行者3人巻き込まれる 50代女性重傷

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/2/22(土) 19:35

22日午後3時5分ごろ、京都府の繁華街の交差点で、信号待ちをしていた軽乗用車にタクシーが追突。軽乗用車と、その前に停止していたバイクが押し出され、歩行者3人が巻き込まれた。50代女性が重傷で、女性の夫の50代男性と40代男性、バイクの30代男性も病院に搬送された。警察などによると、交差点手前で停止していたバイクと軽乗用車に後ろからタクシーがぶつかった。

夜7時 路肩に停車しようと減速した・・・レッカー車に追突

女性重傷 2時間半通行止め

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/2/22(土) 17:13

21日午後7時40分ごろ、宮城県で乗用車が、路肩に停車しようと減速したレッカー車に追突する事故があり、女性（45）が重傷を負いました。事故の影響で現場付近の一部区間が、およそ2時間半通行止めとなりました。

夜10時 信号交差点 右折の大型トラックにはねられ

横断歩道を渡っていた男性死亡

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020/2/23(日) 10:30

22日午後10時半すぎ、兵庫県の信号のあるT字路交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた男性が、右折してきた大型トラックにはねられ死亡した。同署は、過失致死の疑いで、トラックを運転していた男性（33）を現行犯逮捕した。容疑を認めているという。